## LaJornada de enmedio DOMINGO 11 DE FEBRERO DE 2007



La señora Alicia Alonso, directora del Ballet Nacional de Cuba, habló en entrevista con *La Jornada* sobre la situación actual de su actividad y de su país: "Todo va hacia adelante y correctamente, porque la Revolución no es cosa de juego". El próximo 21 de febrero ofrecerá la primera función de su espectáculo *La magia del ballet* –compilación de grandes clásicos de la danza–, en el Auditorio Nacional. Posteriormente, continuará su gira en Aguascalientes, Monterrey, Torreón, Saltillo, Chihuahua y Ciudad Juárez **Alfredo Domínguez CULTURA/ 3a**